



Еженедельник новостей МДС

**События, прошедшие 17 – 21 ноября
2014 года**

17 ноября

Обсуждена Стратегия антикоррупционной политики

МДС принял участие в обсуждении проекта плана мероприятий по выполнению Государственной стратегии антикоррупционной политики КР на 2015-2017 годы. Круглый стол был организован Министерством экономики КР. Антикоррупционная политика предполагает осуществление разноплановых мер политического, экономического, социального, правового, организационного и идеологического характера при условии консолидации совместных усилий. В дискуссиях приняли участие представители госорганов, НПО, бизнес-ассоциаций и международных организаций.

18 ноября

Совещание по проблемам строительной отрасли

Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров принял участие в совещании по ситуации в сфере строительного законодательства и градостроительной деятельности (в рамках представления Генеральной прокуратуры КР и обращения общественных организаций, занимающихся градостроительной деятельностью, к Президенту КР). В совещании, проходившем под председательством министра экономики КР Темира Сариева, приняли участие представители Генеральной прокуратуры, Госстроя КР, мэрии г. Бишкека, Бишкекглавархитектуры, а также профильных ассоциаций. По мнению участников совещания, приостановление выдачи разрешительных документов Бишкекглавархитектурой может привести к остановке градостроительной деятельности, что окажет негативное влияние на строительную отрасль и развитие экономики страны в целом. Для разрешения ситуации необходимо в срочном порядке принять меры по

IBC Weekly News

**Events held during November 17 – 21,
2014**

November 17

Anti-Corruption Strategy discussed

IBC took part in the discussion of the draft Action Plan for the implementation of the National Anti-Corruption Strategy of the Kyrgyz Republic for 2015-2017. The roundtable was organized by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic. Anti-corruption policy includes political, economic, social, legal, organizational, and ideological measures, provided consolidation of joint efforts is secured. The discussion was attended by representatives of government agencies, NGOs, business associations and international organizations.

November 18

Problems of the construction industry considered

IBC Executive Director Aktilek Tungatarov attended a meeting on the situation in construction law and urban development activities (regarding the decision of the Prosecutor General's Office and the appeal of NGOs, involved in urban development activities, to the President of the Kyrgyz Republic). Chaired by the Economy Minister Temir Sariyev, the meeting was attended by representatives of the Prosecutor General's Office, State Agency for Architecture and Construction, Bishkek Mayor's Office, Chief Architecture Department and relevant associations. According to the participants, the suspension of issuance of permits by the Directorate of Urban Development and Architecture may stop urban development activities that will have a negative impact on the construction industry and the economy as a whole. To resolve the situation, it is necessary to take urgent steps in

<p>гармонизации законодательства, а также возобновить работу по выдаче предпроектной и разрешительной документации.</p>	<p>harmonising the legislation and resume the issuance of pre-project documentation and permits.</p>
<p>20 ноября</p> <p>Обсуждено сотрудничество с немецкими предприятиями Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров встретился с председателем Союза Германской экономики в Центральной Азии Йоргом Хетчем и заместителем Посла Германии в КР Андерсом Лундгреном. Обсуждены состояние деловой среды и инвестиционного климата в Кыргызстане, проекты, выполняемые Германией в Кыргызстане, а также проведение ряда совместных мероприятий в 2015 году, в частности, Дней экономики Германии в Кыргызстане.</p> <p>Встреча с представителями «Кумтор Голд Компани» Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров и представители «Кумтор Голд Компани» (КГК) обсудили вопросы, связанные с закупками с местного рынка. Во встрече приняли участие вице-президент «Кумтор Голд Компани» по снабжению Лесли Лоу, директор по устойчивому развитию Дуглас Гриер, другие сотрудники компании и представители программы GIZ «Минеральные ресурсы для развития». КГК сообщил о деятельности компании в осуществлении местных закупок и планах на будущее. Сегодня доля местных производителей в закупках КГК составляет 57,6%. Компания разработала стратегию, которая позволит обеспечить увеличение объема потребления местных товаров и услуг как в количественном, так и в стоимостном выражении.</p> <p>Заседание рабочей группы по лицензированию Юрист МДС Султан Халилов принял участие в первом заседании рабочей группы по разработке изменений в законодательство о лицензионно-разрешительной системе и проект положения о лицензировании отдельных видов деятельности. Деятельность РГ обеспечивается отделом социальной политики Аппарата Правительства. Во встрече приняли участие представители Аппарата Правительства, Министерства экономики, Министерства труда, миграции и молодежи, проекта «Инициатива USAID по развитию бизнеса» и бизнес-ассоциаций. Участники заседания обсудили возможные изменения в Главу 101 (особенности выдачи разрешения на работу иностранным гражданам и лицам без гражданства) проекта Положения о лицензировании отдельных видов деятельности.</p> <p>Семинар по применению технических регламентов</p>	<p>November 20</p> <p>Cooperation with German enterprises discussed IBC Executive Director Aktilek Tungatarov met with Head of Delegation of German Economy in Central Asia Jörg Hetsch and Deputy Ambassador of Germany to Kyrgyzstan Anders Lundgren. The meeting discussed the business environment and investment climate in Kyrgyzstan, projects implemented by Germany in Kyrgyzstan, and joint activities planned for 2015, namely, the Days of German Economy in Kyrgyzstan.</p> <p>Meeting with KGC management IBC Executive Director Aktilek Tungatarov and representatives of the Kumtor Gold Company (KGC) discussed issues related to procurement from the local market. The meeting was attended by KGC Vice-President for Procurement and Logistics, Leslie Lowe, Sustainable Development Director Douglas Grier, other staff members and representatives of the Mineral Resources for Development Programme, GIZ. KGC officers told on the company's activities in the implementation of local purchases and plans for the future. Today, the share of local manufacturers in KGC procurement is 57.6%. The company has developed a strategy that will enable to increase the consumption of local goods and services both in terms of quantity and value.</p> <p>Meeting of the Working Group on Licensing IBC Lawyer Sultan Khalilov attended the first meeting of the working group on the development of amendments to the law on licensing system and draft regulation on licensing of certain activities. The WG activity is carried out by the Department of Social Policy of the Government. The meeting was attended by representatives of the Government Office, Ministry of Economy, Ministry of Labor, migration and youth, USAID Business Growth Initiative (BGI) project and business associations. The participants discussed possible changes to Chapter 101 (peculiarity of issuance of work permits to foreign citizens and stateless persons) of the draft Regulation on licensing of certain activities.</p> <p>Workshop on the CU technical regulations</p>

<p>ТС</p> <p>МДС принял участие в семинаре на тему: «Оценка соответствия в Таможенном союзе и применение технических регламентов ТС в области безопасности пищевой продукции и продукции легкой промышленности». Семинар был организован Министерством экономики КР при содействии экспертов Департамента технического регулирования и аккредитации Евразийской экономической комиссии. Эксперты ЕЭК рассказали о системе оценки соответствия продукции в ЕЭК, применении технических регламентов ТС в сфере безопасности пищевой продукции и продукции легкой промышленности.</p>	<p>IBC participated in a seminar titled "Conformity assessment in the Customs Union and use of the CU technical regulations on safety of food products and light industry products." The seminar was organized by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic with the assistance of experts of the Technical Regulation and Accreditation Department of the Eurasian Economic Commission. The EEC experts told about the system of conformity assessment of products in the EEC and implementation and practical use of the CU technical regulations in food safety and light industry products.</p>
<p>21 ноября</p> <p>Инициатива по созданию реестра товарных знаков Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров, управляющий партнер юридической фирмы «Каликова энд Ассошиэйтс» (K&A) Улан Тиленбаев и председатель Государственной службы интеллектуальной собственности и инноваций при Правительстве КР (Кыргызпатент) Марат Назарбеков обсудили инициативу K&A по созданию открытого реестра объектов интеллектуальной собственности в КР. Введение подобного реестра позволило бы сделать работу Кыргызпатента более прозрачной, а информацию об охране товарных знаков более доступной как для правообладателей, так и для других госорганов и заинтересованных лиц.</p> <p>Публикации и выступления МДС по открытому обращению к руководству страны МДС распространил открытое обращение бизнес-сообщества к высшему руководству страны по сложившейся ситуации с международными арбитражными разбирательствами. Текст обращения был опубликован полностью на сайте Информационного агентства «Кабар». В течение этой недели статьи и интервью с исполнительным директором МДС Актилеком Тунгатаровым на эту тему вышли в самых крупных информационных агентствах страны, включая 24.kg и «Вечерний Бишкек», The Times of Central Asia, в кыргызскоязычных СМИ, а также в новостных и аналитических программах радио и телевидения.</p>	<p>November 21</p> <p>Initiative on the creation of TM register IBC Executive Director Aktilek Tungatarov, Managing Partner of the Kalikova & Associates law firm (K&A) Ulan Tilenbayev and Chairman of the State Service for Intellectual Property and Innovation under the Government of the Kyrgyz Republic (Kyrgyzpatent) Marat Nazarbekov discussed the K&A initiative on the creation of an open access register of intellectual property in Kyrgyzstan. This would make Kyrgyzpatent's work more transparent, while the information on trademark protection would be more accessible for trademark owners, as well as for other state bodies and stakeholders.</p> <p>IBC publications on the Open Letter to the country's leadership IBC addressed an Open Letter of the business community to the leadership of the country on the situation in international arbitration. The appeal was published in full on the website of the Kabar Information Agency. Articles and interviews with IBC Executive Director Aktilek Tungatarov were published in major media outlets of the country, including 24.kg and Vecherni Bishkek, The Times of Central Asia, Kyrgyz-language media, as well as radio and television news and analytical programs.</p>
<p>События, запланированные на 24 – 28 ноября 2014 года</p> <p>25 ноября</p>	<p>Events planned for November 24 – 28, 2014</p> <p>November 25</p> <p>Roundtable on Kyrgyzstan's accession to the</p>

<p>Круглый стол по вступлению Кыргызстана в Таможенный союз</p> <p>МДС примет участие в круглом столе на тему: «Перемещение товаров из государств - участников Таможенного союза. Доступ кыргызских товаров в страны Таможенного союза». Встречу проведет Министерство экономики КР при поддержке проекта ЮСАИД по развитию торговли и доходам. Участники встречи рассмотрят информацию о выполнении «дорожной карты» в сфере санитарно-эпидемиологического, фитосанитарного и ветеринарного контроля.</p> <p>Участие в телепередаче «Тема»</p> <p>Представители Комитета МДС по интеллектуальной собственности примут участие в популярном телешоу «Тема» на канале НБТ (прямой эфир). Начало в 19.35. Участники передачи обсудят проблемы, связанные с защитой торговых марок.</p> <p>28 ноября</p> <p>Обсуждение проекта концепции фискальной политики</p> <p>МДС примет участие в обсуждении проекта концепции фискальной политики КР на 2015-2020 годы. Мероприятие проведет Министерство экономики КР.</p>	<p>Customs Union</p> <p>IBC will participate in a roundtable discussion titled "Moving goods from the Customs Union member states. Access of Kyrgyzstan's goods to the Customs Union countries". The meeting will be held by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic with the support of USAID Trade and Revenue project. Participants will consider the information on the CU roadmap implementation in the field of sanitary-epidemiological, veterinary and phytosanitary control.</p> <p>Participation in the Theme television show</p> <p>Representatives of the IBC Committee on Intellectual Property will take part in the popular TV show "Theme" on the NBT TV channel (live). The show will begin at 19.35. The program participants will discuss issues related to the protection of trade marks.</p> <p>November 28</p> <p>Discussion of the draft fiscal policy concept</p> <p>IBC will take part in the discussions of the draft fiscal policy concept of the Kyrgyz Republic for 2015-2020. The event will be held by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic.</p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i></p> <p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Акдилек Тунгатаров,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113-114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p> <p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Aktilek Tungatarov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>